
 

 

Spett. Consip S.p.A. 
via Isonzo 19/E 
00198 Roma 
 
Alla Cortese Attenzione 
Dott. Domenico Casalino, Amministratore Delegato 
Dott. Luca Mastrogregori, Resp. Strategie e Gestione dei Servizi 
Dott. Francesco Licci, Direttore Supporto Operazioni 
Avv. Roberto Ricozzi, Direzione Legale 
 
 
Gent.mi tutti, 
nel ringraziarvi per l'avvenuto incontro presso la vostra sede e per la sensibilità 
dimostrata ai temi che ci coinvolgono, a seguito di quanto ampiamente discusso 
e concordato, ribadiamo la nostra piena volontà a collaborare affinché vengano 
sciolte le perplessità e criticità attuali e poter favorire la progettualità 
nell’immediato futuro. 
Riportiamo gli aspetti concordati e l’agenda dei lavori: 
 
1) Opportunità di una vostra comunicazione vs le pubbliche amministrazioni - 
e che contestualmente invieremo anche ai nostri Soci e al mondo del design 
coinvolto - che chiarisca ulteriormente (in aggiunta alle FAQ pubblicate sul sito 
www.acquistinretepa.it) gli ambiti di ricorso alla Consip da parte delle PP.AA., 
ivi incluse le acquisizioni inerenti i servizi legati alla progettazione e al design. 
 
2) analisi, anche attraverso un tavolo congiunto con i rappresentanti delle 
Associazioni scriventi, circa: 

- la possibilità tecnica di riduzione della soglia minima (cfr. requisiti di 
fatturato) di accesso al MEPA; 

- la possibilità di includere come soggetti interlocutori anche gli iscritti 
alle Associazioni non regolamentate, di cui è possibile il riconoscimento 
presso il Ministero dello Sviluppo Economico, a norma della Legge 
4/2013; 

- la possibilità di un’apposita categoria/bando inerente i "servizi legati 
alla progettazione". 

 
3) Opportunità di istituire un Tavolo Tecnico di lavoro - partecipanti le 
Associazioni scriventi e la AVCP - per la redazione di un “Bando tipo” relativo 
ai servizi di progettazione. 



 

 

Per meglio definire il programma dei lavori si ipotizza un prossimo incontro, a 
seguito delle verifiche interne, entro il mese di settembre. 
Di quanto oggi discusso e su quanto oggi ragionato daremo informazione ai 
nostri Soci e al mondo del design, così da dare subito un segnale del clima 
collaborativo, certi che si lavori tutti per un obiettivo comune. 
Proponiamo due possibili date alternative per calendarizzare il futuro incontro 
operativo in settembre: venerdì 20 settembre e lunedì 23 settembre pv. In tali 
date ADI, AIPI e AIAP si impegnano ad arrivare con delle ipotesi di proposte, in 
forma di bozza, sulle quali il Tavolo Tecnico potrà avviare il proprio operato in 
maniera già erudita. 
Grati per la lucida attenzione e sicuri di poter contribuire con voi alla qualità 
delle forniture della PA e a un sempre più ampio e trasparente accesso al 
mercato, vi inviamo un cordiale saluto. 
 
 
Daniela Piscitelli, Presidente AIAP 
Luisa Bocchietto, Presidente ADI 
Sebastiano Raneri, Presidente AIPI 
 
 
Milano, 16 luglio 2013 
 
 
 
 
 


